

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITÉ DE DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

RECTORAT

LE VICE-RECTEUR

Recherche, coopération et relations avec le monde des entreprises



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

UNIVERSITY OF DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

CHANCELLERY

THE DEPUTY VICE-CHANCELLOR

Research, cooperation and relations with business world

BP 96, Dschang (Cameroun) – Tél./Fax (237) 233 45 13 81 – Website : <http://www.univ-dschang.org> E-mail: udsrectorat@univ-dschang.org

Dschang, 29 DEC 2017

DECISION N°2017/00083/UDS/ VREPTIC/VRRECOME/VRCIE

portant création et organisation d'une Cellule Assurance Qualité à l'Université de Dschang

LE RECTEUR DE L'UNIVERSITE DE DSCHANG,



- Vu la Constitution ;
- Vu la Loi n° 2017/010 du 12 juillet 2017 portant Statut Général des Établissements Publics ;
- Vu la Loi n° 2001/005 du 16 avril 2001 portant orientation de l'enseignement supérieur ;
- Vu la Loi n°2007/006 du 26/12/2007 portant Régime Financier de l'État ;
- Vu le Décret n° 2012/433 du 1^{er} octobre 2012 portant organisation du Ministère de l'enseignement supérieur ;
- Vu le Décret n° 93/026 du 19 janvier 1993 portant création des Universités d'État et ses modifications ;
- Vu le Décret n° 93/027 du 19 janvier 1993 portant dispositions communes applicables aux Universités et ses modifications ;
- Vu le Décret n° 93/029 du 29 janvier 1993 portant organisation administrative et académique de l'Université de Dschang ;
- Vu le Décret n° 2005/383 du 17 octobre 2005 fixant les règles financières applicables aux Universités et ses modifications ;
- Vu le Décret n° 2015/398 du 15 septembre 2015 portant nomination de Recteurs dans certaines universités d'Etat ;
- Vu le Décret n° 2017/318 du 27 juin 2017 portant nomination d'un Vice Chancellor et des Recteurs dans certaines Universités d'État du Cameroun ;
- Vu le Décret n° 2014/275 du 24 septembre 2004 portant code des marchés publics ;
- Vu la Circulaire n° 001/C/MINFI du 28 décembre 2016 portant instructions relatives à l'exécution des lois de finances au suivi et au contrôle de l'exécution du budget de l'État des Établissements publics administratifs, des collectivités territoriales décentralisées et des autres organismes subventionnés pour l'exercice 2017 ;
- Vu la résolution n° 016/41/CU/17 du Conseil de l'Université du 21 décembre 2017 validée par la résolution n° 004/37/CA/2017 du Conseil d'Administration du 22 décembre 2017 ;
- Vu les prévisions budgétaires et considérant les nécessités de service ;

DECIDE :

Article 1^{er} : Création et dénomination

- a. Il est créé à l'Université de Dschang une Cellule Assurance Qualité dénommée CAQ-UDs, dont les missions et la composition sont définies dans la présente décision.
- b. La CAQ-UDs est rattachée directement au cabinet du Recteur de l'Université de Dschang et est chargée de mettre œuvre la politique Qualité par lui définie.

c. La CAQ-UDs a des démembrements dans les établissements de l'Université de Dschang, appelés Unités d'Assurance qualité. Ces démembrements sont directement rattachés au cabinet du Chef d'Établissement.

Article 2: Objectif

- a. La CAQ-UDs a pour objectif d'implémenter le système d'« Assurance Qualité » au niveau de la formation, de la recherche scientifique, de la gouvernance, des infrastructures, de la vie à l'université, des relations avec l'environnement socio-économique et de la coopération.
- b. La CAQ-UDs vise également à se constituer en un espace créatif permettant l'échange d'idées entre toutes les composantes de la communauté universitaire.

Article 3 : Missions générales de la CAQ-UDs

A la demande du Recteur de l'Université de Dschang, la CAQ-UDs peut:

- a. Organiser des opérations d'information sur ses missions et sur les résultats attendus de l'implémentation de l'assurance qualité ;
- b. Piloter les démarches qualité d'évaluation interne dans les domaines de la gouvernance, la formation, la recherche, la vie de l'étudiant, des infrastructures, des relations avec les entreprises et le monde socio-économique et la coopération internationale ;
- c. Effectuer une veille pour la mise en œuvre des documents émis par les différents organismes nationaux et internationaux spécialisés dans l'Assurance Qualité. Sur cette base, elle élabore les procédures d'évaluation, les fiches et documents nécessaires à l'évaluation interne ;
- d. Assurer la préparation, la mise en œuvre et le suivi des opérations d'autoévaluation au niveau de l'Établissement. Elle anime et interprète les résultats des évaluations.

Article 4: Des missions des Unités d'Assurance Qualité dans les établissements de l'UDs.

Les missions des Unités d'assurance qualité s'alignent sur celles de la Cellule Assurance Qualité.

Article 5: Composition

- a. La CAQ-UDs est composée ainsi qu'il suit:
- Un Chef de Cellule, en charge de la direction administrative de la CAQ ;
 - Deux agents en charge du secrétariat et des archives.
- b. Il peut y être adjoint du personnel complémentaire en fonction des besoins et des budgets disponibles. La CAQ-UDs associe à ses travaux et convie à ses réunions toute personne dont l'expertise lui paraît utile.
- c. Les Unités d'Assurance Qualité mettent en œuvre les stratégies et les politiques élaborées par la CAQ-UDs.

Article 6 : Le personnel de la CAQ-UDs est placé sous la responsabilité du Recteur. Il est le garant de la nécessaire indépendance de la CAQ vis-à-vis des entités à évaluer.

Article 7: Dispositions finales

- a. Les responsables du CAQ-UDS sont désignés par décision du Recteur.
- b. La présente décision sera enregistrée et publiée partout où besoin sera.

Ampliations :

- MINESUP (ATCR)
- VREPTIC/VRRECOME/VRCIE
- SG/CT/DAAC/DIPD/DCOU/DAAF
- Chefs d'Établissements
- ED/Dschang Schools
- CFS/AC/SIC
- Chrono/Archives



Prof. Reger TSAFACK NANFOSSO

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITÉ DE DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

RECTORAT

LE VICE-RECTEUR

Recherche, coopération et relations avec le monde des entreprises



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

UNIVERSITY OF DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

CHANCELLERY

THE DEPUTY VICE-CHANCELLOR

Research, cooperation and relations with business world

BP 96, Dschang (Cameroun) – Tél./Fax (237) 233 45 13 81 – Website : <http://www.univ-dschang.org> E-mail: udsrectorat@univ-dschang.org

Dschang, 29 DEC 2017

DECISION N°2017/00083/UDS/VREPTIC/VRRECOME/VRCIE
establishing and organizing a Quality Assurance Unit at the University of Dschang

THE VICE CHANCELLOR OF THE UNIVERSITY OF DSCHANG,

- Mindful of the Constitution;
- Mindful of the Law n° 2017/010 of 12 July 2017 to lay down the General Statute of Public Establishments;
- Mindful of Law n° 2001/005 of 16 April 2001 on the orientation of higher education;
- Mindful of Law n° 2007/006 of 26 December 2007 on the Financial Regime of the State;
- Mindful of Decree n° 2012/433 of 1 October 2012 to organize of the Ministry of Higher Education;
- Mindful of Decree n° 93/026 of 19 January 1993 to create State Universities and its modifications;
- Mindful of Decree n° 93/027 of 19 January 1993 to lay down Common Provisions applicable to Universities and its modifications;
- Mindful of Decree n° 93/029 of the 29 January 1993 to lay down the administrative and academic organization of the University of Dschang;
- Mindful of Decree n° 2005/383 of the 17 October 2005 to set the financial rules applicable to the Universities and its modifications;
- Mindful of Decree n° 2015/398 of 15 September 2015 appointing Rectors in certain State Universities;
- Mindful of Decree n° 2017/318 of 27 June 2017 appointing Vice Chancellors and Rectors in some State Universities of Cameroon;
- Mindful of Circular n° 001/C/MINFI of 28 December 2016 concerning the instructions for the execution of the financial laws, follow-up and control of the execution of the State budget, Public and administrative establishments, the decentralized territorial collectivities and other organizations funded for the 2017 fiscal year;
- Mindful of resolution n° 016/41/CU/17 of the University Council of 21 December 2017 approved by the resolution n° 004/37/CA/2017 of the University Board;
- Mindful of budgetary provisions and the necessities of service;

DECIDES:

Article 1: Creation and denomination

- a. A Quality Assurance Unit called CAQ-UDs is created at the University of Dschang, whose missions and composition are defined in this decision.
- b. The CAQ-UDs is directly attached to the office of the Rector of the University of Dschang. As such, it is responsible for implementing the quality policy defined by the Rector.

c. The CAQ-UDs has branches in Dschang University institutions, called Quality Assurance Units. These dismemberments are directly attached to the head of the establishment.

Article 2: Objective

- a. The objective of the CAQ-UDs is to implement the "Quality Assurance" system at the level of training, scientific research, governance, infrastructures, life at university, relations with the socio economic environment and cooperation.
- b. The CAQ-UDs also aims to constitute a creative space for the exchange of ideas between all components of the university community.

Article 3: General missions of the CAQ-UDs

At the request of the Rector of the University of Dschang, the Quality Assurance Unit can:

- a. Organize information operations on its missions and the expected results of the implementation of quality assurance;
- b. Pilot quality internal evaluation approaches in the areas of governance, training, research, student life, infrastructure, relations with companies and the socio-economic world and international cooperation;
- c. Perform a watch for the implementation of documents issued by the various national and international organizations specializing in Quality Assurance. On this basis, it develops the evaluation procedures, the sheets and documents necessary for the internal evaluation;
- d. Ensure the preparation, implementation and monitoring of the self-assessment operations at the institutional level. It animates and interprets the results of evaluations.

Article 4: Missions of Quality Assurance Units in the UD establishments.

The missions of Quality Assurance Units align with those of the Quality Assurance Unit.

Article 5: Composition

- a. The CAQ-UDs is composed as follows:
 - A Head of Unit, in charge of the administrative management of the CAQ;
 - Two agents in charge of the secretariat and archives.
- b. Additional staff may be added depending on the needs and budgets available. The CAQ-Uds associates with its work and invites to its meetings any person whose expertise seems useful to it.
- c. The Quality Assurance Units implement the strategies and policies developed by CAQ-UDs.

Article 6: The staff of the CAQ-UDs is under the responsibility of the Rector of the UD. He is the guarantor of the necessary independence of the CAQ vis-à-vis the entities to be evaluated.

Article 7: Final provisions

- a. The CAQ-UDS officials are appointed by decision of the Rector of the University of Dschang.
- b. This decision will be recorded and published wherever necessary.

Ampliations:

- MINESUP (ATCR)
- VREPTIC/VRRECOME/VRCIE
- SG/CT/DAAC/DIPD/DCOU/DAAF
- Deans and Directors of Schools
- ED/Dschang Schools
- CFS/AC/SIC
- Files/Archives


Prof. Reger TSAFACK NANFOSSO